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Глава 1

ОЖИВУТ ЛИ КОСТИ СИИ? 
Иезекииль 37 гл. 

Есть одна детская песенка:
“Кость стопы соединяется с костью ноги, 
Кость ноги соединяется с суставами, 
Суставы соединяются с костью коленки, 
Кость коленки соединяется с костью бедра, 
Кость бедра соединяется с костью спины, 
Кость спины соединяется с костью шеи, 
Кость шеи соединяется с костью головы, 
И ТЕПЕРЬ СЛУШАЙТЕ ГОСПОДА!”.  

Эта песня на 90% развлекательная, на 10% обучающая. 
но она напоминает о поразительной картине из Библии. 

В Библии так много удивительных картин:
- Сотворение человека из праха,
- Восхищение Илии на огненной колеснице,
- Огненные языки на головах 120 человек в горнице,
- Вознесение Иисуса с Елеонской горы. 

Но ничто не привлекает нашего внимания больше, 
чем долина, усыпанная сухими костями, которые 
оживают и превращаются в войско - Иезекииль 37 гл. 

Это было за 550 лет до рождения Иисуса, в середине 
70-летнего плена Израиля в Вавилоне. Иеремия был 
плачущим пастором людей, оставшихся в Иерусалиме. 
Иезекииль был пастором беженцев у реки Ховар 
(территория современного Ирака). Навуходоносор был 
самым сильным человеком мира. Иерусалим разрушен 
и полон груд камней. Гордый народ унижен и обращен 
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в рабство. 
В ЭТО ВРЕМЯ ЧЕЛОВЕК БОЖИЙ ВИДИТ ВИДЕНИЕ: 

огромное поле, усыпанное сухими костями.  Наподобие 
таких костей, как я видел в монастыре Св. Екатерины 
на Синайском полуострове. 

ПОЛЕ, УСЫПАННОЕ СУХИМИ КОСТЯМИ!

 И Бог спросил Иезекииля: “СЫН ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ, 
ОЖИВУТ ЛИ КОСТИ СИИ?” 

Какой вопрос! И Иезекииль дал единственно 
возможный ответ: “Господи Боже! Ты знаешь это”. 

Мы узнаем из этой главы о том, что это - кости 
погибшего израильского народа. По всем показателям 
будущего нет. БЕЗВЫХОДНАЯ СИТУАЦИЯ. 

Далее Бог призывает Иезекииля пророчествовать 
костям. Он проповедует собранию... сухих костей. 

И во время ЕГО ПРОПОВЕДИ происходит что-
то удивительное. Кости начинают шевелиться, 
соединяться друг с другом, и вот поле усыпано 
скелетами. Иезекииль продолжает проповедовать, и на 
костях появляются жилы и плоть, и вот поле усыпано 
человеческими телами. В этот момент Бог призывает 
Иезекииля сказать такое пророчество: “Так говорит 
Господь Бог: от четырех ветров приди, дух, и дохни на 
этих убитых, и они оживут”. 

Тела начинают двигаться. Глаза открываются. Ноги 
сгибаются. И вот поле наполнено огромной армией 
солдат. 

ЭТО УЖЕ НЕ КЛАДБИЩЕ. Поле с сухими костями 
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превратилось в военный лагерь отважных воинов, 
готовых к победам. Одна из самых удивительных 
картин Библии и всей литературы. Конечно, Иезекииль 
проповедовал своему поколению о том, что У БОГА 
ЕСТЬ ПРЕКРАСНЫЙ ПЛАН ДЛЯ НИХ, светлое будущее, 
которое даже невозможно представить себе. 

Сегодня - безвыходная ситуация, но наступит завтра, 
и они будут во главе, а не в хвосте. Сбудутся Божьи 
обетования, данные Им Аврааму, о благословении 
всех народов на земле.  

Вывод: 
- СЛОВО БОЖЬЕ НЕПОКОЛЕБИМО. 
- БОГ АВРААМА, ИСААКА И ИАКОВА СДЕРЖИВАЕТ  

СВОИ ОБЕЩАНИЯ. 
- ОН БОГ СИЛЫ И ЧУДЕС. 

В конце концов, Иерусалим станет столицей новой 
земли, где будет править Иисус в свете солнечного 
дня. И ЕГО ЦАРСТВУ НЕ БУДЕТ КОНЦА.  

“Оживут ли кости сии?” - Бог задал такой вопрос! 
Ответ был таков: нет предела возможностям Бога. 

Свершение 1: 
Иисус умер на кресте. Его положили в гроб Иосифа. 

НО ЭТО НЕ КОНЕЦ. На третий день смерть не смогла 
сдержать Иисуса, МОЕГО СПАСИТЕЛЯ. Он разорвал узы 
смерти, ИИСУС, МОЙ ГОСПОДЬ.

Свершение 2: 
Савл, убивавший христиан, направляется в Дамаск, 

его задачей было убить всех учеников Христа.  Он уже 
осуществлял контроль над уничтожением лидеров 
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христиан в Иерусалиме. Ситуация была безнадежной. 
Но воссиял свет с Небес, и голос остановил Савла на его 
грешных путях. “САВЛ, САВЛ, ЧТО ТЫ ГОНИШЬ МЕНЯ?” 
И самый главный враг Христа стал самым великим 
проповедником Спасительного Евангелия. 

Свершение 3: 
120 учеников собрались в горнице не ради друзей 

или денег, это были простые рыбаки и сборщики 
податей! Но дуновение ветра наполнило горницу, 
и маленькая группа людей потрясла до основания 
Римскую империю. 

Свершение 4:
2 глава Послания Ефесянам описывает нас, 

грешников, погрязших в грехах и похотях, без надежды 
и без Бога в мире. НО ЗАТЕМ, мы читаем,  Христос 
собрал грешников, воскресил их из духовной смерти к 
новой жизни во Христе Иисусе, сделал их наследниками 
и сонаследниками со Христом, и теперь мы будем 
царствовать вместе с НИМ в вечности. 

Свершение 5:
Захария 14:9 говорит нам о будущем: “И ГОСПОДЬ 

БУДЕТ ЦАРЕМ НАД ВСЕЙ ЗЕМЛЕЮ; в тот день будет 
ГОСПОДЬ един, и ИМЯ ЕГО ЕДИНО.”

Да, “царство мира соделалось [царством] Господа 
нашего и Христа Его, и будет царствовать во веки 
веков” Откр. 11:15.

Нам нужно это знать! 
БОГ, КОТОРОМУ МЫ СЛУЖИМ, чтит Свое Слово 

превыше Своего Имени. 
Он сказал - и исполнилось. 
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Он не успокоится, пока не установит праведность 
на земле. Иисус сказал: “Наступает время, в которое 
все, находящиеся в гробах, услышат глас Сына Божия”      
Ин. 5:28. 

Бог помазал Царя над святою горою Сион -               
Псалом 2.

“И разумные будут сиять, как светила на тверди, 
и обратившие многих к правде - как звезды, вовеки, 
навсегда” Даниил 12:3.

Иисус сказал Каиафе: “Отныне узрите Сына 
Человеческого, сидящего одесную силы и грядущего 
на облаках небесных” Мтф. 26:64.

Друг... ЭТОТ ДЕНЬ СКОРО НАСТАНЕТ. 
ИИСУС - ГОСПОДЬ! 

Доверьтесь Ему. Поверьте в Него. Повинуйтесь Ему. 

Исповедуйте Его перед людьми, и ОН ИСПОВЕДУЕТ 
ВАС ПЕРЕД СВОИМ ОТЦОМ. 
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Глава 2

БОЖЬЯ ГОРА ЭВЕРЕСТ
Рим. 8:31-35

Гора Эверест в Непале является самой высокой горой 
в мире. Те, кто взобрался на нее, преодолел много 
трудностей. 

В Библии тоже есть гора Эверест. Я не имею в виду 
в буквальном смысле горы Арарат, Синай или Кармил. 

Когда Вы в горах, Вы вдыхаете разреженный воздух. 
Я говорю о той высоте, на которую нас поднимает      

Рим. 8:31-35. Все в книге Римлянам является 
предисловием.  

Мы читаем о великой нужде людей и Великой щедрой 
заботе Бога через ниспослание Его Сына с небес на 
землю. Он наш Эммануил - Бог с нами. Он претерпел 
крестные муки для того, чтобы очистить людей от 
грехов и пороков. 

10 заповедей и весь закон, данный Богом на Синае, 
рассказывают о том, как нужно жить, но не дают силы.  

ЗАКОН - ЭТО ПУТЕВОДИТЕЛЬ КО ХРИСТУ. 
Закон во всей своей чистоте никого на спас. Закон 

не имел силы из-за бессилия человеческой плоти. 
В Рим. 8:3 мы читаем о том, что БОГ послал СВОЕГО 
ЕДИНСТВЕННОГО СЫНА, чтобы решить проблему греха 
и оправдать виновных грешников. 

Это самая великая, когда-либо рассказанная история 
о СОЗДАТЕЛЕ, посещающем землю и пришедшем в теле 
человека. 

ВСЕМОГУЩИЙ БОГ смирил Себя,  не побоявшись 
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потерять Свою репутацию и отказавшись от вечной 
славы, чтобы СПАСТИ ГРЕШНЫХ ПОТОМКОВ АДАМА. 

Глава 1 говорит, что все мы не почитаем Бога и не 
благодарим Его, как должно. 

Глава 2 говорит, что никто не смог соблюсти закон. 
Глава 3 делает вывод: все согрешили. 
Глава 4 подчеркивает то, что спасение - это дар от 

Бога всем верующим в Него. 
Глава 5 перечисляет все благословения, которые 

стекают со креста. 
Глава 6 призывает нас преодолевать и побеждать. 
Глава 7 показывает нам борьбу человеческой 

природы с волей Божьей. 
Глава 8 ПЕРЕЧИСЛЯЕТ УДИВИТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 

РАБОТЫ ДУХА СВЯТОГО В СЕРДЦЕ ЧЕЛОВЕКА и дает 
уверенность, силу в молитве и живую надежду на 
Вечность. 

Книга Римлянам подобна потоку в горах, 
перерастающему в реку, или огромному оркестру, 
звучание которого нарастает и превращается в громкий 
раскат грома. 

К концу Рим. 8:31 все трубы начинают громогласно 
звучать, все флаги - подниматься. 

ПРЕД НАМИ ПРЕДСТАЮТ 5 ВОПРОСОВ: 
Если Бог за нас, кто против нас?
Тот, Который Сына Своего не пощадил, но предал 

Его за всех нас, как с Ним не дарует нам и всего?
Кто будет обвинять избранных Божиих?
Кто осуждает?
Кто отлучит нас от любви Божией?

Мы стоим на вершине горы Эверест. Все враги 
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побеждены, исчез страх, наша слабость превратилась 
в Божью силу. 

Мы возлюблены Богом, оживлены Христом, 
искуплены Кровью, приняты в Божью семью, нам 
гарантирована вечная слава. 

Сегодня я хотел бы изучить 5 важнейших вопросов, 
записанных в Рим. 8:31-35.

После каждого из них душа поет: “Аллилуйя!” 

№1.  Если Бог за нас, кто против нас?
Нас защищает и держит вечная сила. Да, есть враги, 

которые бросают нам вызов. Мир, плоть, дьявол, 
смерть, греховные наслаждения. Но они не смогут 
победить. 

 
№2.  Тот, Который Сына Своего не пощадил, но 

предал Его за всех нас, как с Ним не дарует нам и всего? 
Больший состоит из меньших. Целое - это сумма 

частей. Голгофская Любовь гарантирует, что ничто 
хорошее не будет удержано от нас по Его воле. 

№3.  Кто будет обвинять избранных Божиих?
Сатана пытается, но он - побежденный враг. 
Наши мысли пытаются нарушить мир, но Бог больше 

нашего сердца. Враждебный мир пытается напомнить 
нам о прошлом. НО НАПРАСНО. Кровь Иисуса приносит 
нам мир. 

№4.  Кто осуждает?
Конечно, не нарушенный ЗАКОН, потому Иисус 

исполнил весь закон. БУДУЧИ ОДЕТЫ В ЕГО 
ПРАВЕДНОСТЬ, мы имеем дерзновение быть пред 
престолом Бога. 

№5.  Кто отлучит нас от любви Божией?
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Список впечатляет. Ни скорбь, ни теснота, ни 
гонение, ни голод, ни нагота, ни опасность, ни меч, 
ни смерть, ни жизнь, ни Ангелы, ни Начала, ни Силы, 
ни настоящее, ни будущее. 

А Вы дитя Божье? Доверяете ли Вы Ему?
Если да, то Вы наследуете все. Вы гражданин Неба. 

Иисус сказал: “Дана МНЕ всякая власть на небе и на 
земле”. 

Он спасает. Его Кровь никогда не потеряет Своей 
силы. 

Фэнни Кросби написала песню на основании             
Рим. 8:31-25.

“Твердо я верю: мой Иисус!
Им я утешен и Им веселюсь;
Неба наследье хочет Он дать,
Как же приятно им обладать!
Вечно я буду петь с торжеством
Об Иисусе дивном моем!” 
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Глава 3

КОГДА НЕУДАЧА - ЭТО УСПЕХ
Исаия 6 гл. 

Что такое быть успешным? Что такое успех в глазах 
Бога? Это слово встречается в Библии лишь однажды. 
И. Навин 1:8 говорит, что успешен будет тот, кто 
повинуется воле Божьей. 

В Северной Америке  мы  купились на  
философию  жизни, которая ведет к самосгоранию и 
самоуничтожению, и она называется американская 
мечта. Вы когда-нибудь слышали выражение - нет 
предела совершенству, и что можно добиться чего 
угодно, нужно только лишь хорошо постараться?

Нам говорят, что мы живем в земле возможностей: 
обеспеченная жизнь, свобода и счастье. Нас призывают 
быть победителями... счастливыми, здоровыми, 
богатыми... всех и одновременно. Нас этому учат с 
детства, и многие даже цитируют места из Библии для 
большей убедительности. 

Но есть проблема с этим привлекательным идеалом 
бесконечных возможностей. Десятки тысяч не являются 
звездами. Мы не зарабатываем миллионы и не живем 
во дворцах. Возможно, нам нужно пересмотреть, что 
такое успех на самом деле. 

Пожалуйста, пристегните ремни, потому что я сейчас 
скажу то, что превосходит все, что Вам говорили до 
этого. Истина проста.

 БОГ НИКОГДА НЕ ПЛАНИРОВАЛ, ЧТОБЫ ВСЕ БЫЛИ 
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ПОБЕДИТЕЛЯМИ, по крайней мере, НЕ В ГЛАЗАХ ЭТОГО 
МИРА. 

Возможно, это даже хорошо, что Вы не сумели 
достигнуть того, чего хотело Ваше сердце. Вы не 
проигравший. В глазах Бога Вы можете быть чемпионом.

 Обратимся к Ис. 6 гл., в которой описана встреча 
Исаии с Богом и его призыв к служению. 

Бог спросил: “кого Мне послать? и кто пойдет для 
Нас?”                   

Исаия ответил: “ВОТ Я, ПОШЛИ МЕНЯ”. 
Горящий уголь с Божьего жертвенника очистил уста 

Исаии, И БОГ СКАЗАЛ: “ИДИ!”. 

Вот человек, который полностью посвятил себя Богу. 
Нет никакого сомнения по поводу его призыва. И вот, 
в нашем представлении, он должен проповедовать 
толпам людей, видеть невероятные результаты, 
творить чудеса, подтверждающие его проповеди, и 
приводить тысячи людей к праведности. Его книги 
должны печататься миллионными тиражами. Его 
Церковь должна быть переполнена ревностными 
поклонниками.

 Ведь это же САМ БОГ ПРИЗВАЛ ЕГО НА СЛУЖЕНИЕ, А 
БОГ НЕ ИМЕЕТ ДЕЛО С НЕУДАЧНИКАМИ, ПРАВДА? 

НЕПРАВДА! ЧИСТОЙ ВОДЫ НЕПРАВДА! 

Исаия проповедовал 40 лет и умер мученической 
смертью, будучи распилен на куски. Его проповедь не 
будоражила. Он служил Богу с усердием, его жизнь 
была примером. НО ОН УМЕР, будучи презрен людьми. 

По человеческим стандартам, Исаия был 
неудачником. НО В ГЛАЗАХ БОГА ОН БЫЛ ПОБЕДИТЕЛЕМ, 
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ЯРКИМ ПРИМЕРОМ, ЧЕМПИОНОМ. Исаия делал то, что 
ему говорил Бог, и достигал тех результатов, к которым 
призывал Его Бог. 

Прочитаем Ис. 6:9: “Да не узрят очами, и не услышат 
ушами, и не уразумеют сердцем, и не обратятся”. 

ЛЮДИ ПЕРЕСТАЛИ СЛЫШАТЬ УШАМИ. РАЗУМЕТЬ 
СЕРДЦЕМ. ВИДЕТЬ ГЛАЗАМИ. 

Таким должен был быть результат верного 
проповедника Божьего, помазанника с дарами от Бога, 
который проповедовал Слово Божье, который не шел 
на компромисс с грехом, который искал одобрения и 
поддержки со стороны Бога, а не людей. Да, я знаю. 
Обычно мы так не думаем. Но у Бога Свои правила, в 
Его Царстве все наоборот. 

Мир: “Если у тебя нет успеха, займись чем-то еще” 
Бог: “Проповедуй Мое Слово во время и не во время”

Мир: “Бог призвал тебя быть победителем”
Бог: “Я призвал тебя любить Меня и ходить со Мной”

Что такое успех? Ной был успешным, несмотря на то, 
что он проповедовал в течение 120 лет, и привел ко 
спасению только 7 человек - свою семью. Исаия был 
успешным, несмотря на то, что его поколение убило 
его. 

Один старый поэт сказал, что есть такие цветы, 
которые цветут вдали от взоров людей и распространяют 
свое благоухание в пустыне. Я знаю сотни пасторов, 
которые никогда не проповедовали толпе, в их Церквях 
люди не бежали на покаяние и не поддерживали их. НО 
ОНИ БУДУТ ВЕЧНО СИЯТЬ КАК СВЕТИЛА ЛУЧЕЗАРНЫЕ. 

Чем ИЗМЕРЯЕТСЯ УСПЕХ? 
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Означает ли это пробуждение, когда один человек 
угодил Богу? Увидит ли каждый настоящий христианин 
чудеса, и оставит ли огромное количество поклонников?

ЗАКРЫТЫЕ УШИ. ЗАКРЫТЫЕ СЕРДЦА. ЗАКРЫТЫЕ 
ГЛАЗА - вот такой, Бог сказал, будет результат 
служения Исаии. 

Мы живем в 21 веке среди народа, который мало 
помышляет о Боге. Это произошло, несмотря на то, что 
СПАСИТЕЛЬНАЯ БЛАГОДАТЬ ПРОПОВЕДУЕТСЯ ВЕЗДЕ!

 Знали ли Вы, что Иеремия был неудачником? А 
Иезекииль? Во времена Малахии Бог вообще молчал   
400 лет. Но однажды на Небесах мы увидим Исаию, 
Иеремию, Иезекииля, Малахию, в венцах, сидящих на 
престолах. 

Я читал, как кто-то из голливудских звезд 
возвращался с краткосрочного концертного тура по 
другим странам.   Дома его встречала с оркестром 
целая толпа народа. Тем же рейсом возвращался 
домой и миссионер, посвятивший всю свою жизнь 
бескорыстному служению Богу в джунглях. Но никто 
не встречал его, для него не играл оркестр. Боль 
пронзила его душу, но он услышал нежный голос 
Божий: “ТЫ ЕЩЕ ПОКА НЕ ДОМА”. 

Исаия умер мученической смертью. Люди отвергали 
его проповеди. В глазах этого мира он был неудачником. 
В глазах Бога он был успешным, потому что успех 
измеряется не земной славой, а верностью Богу! 

Несколько недель я проповедовал о важнейших 
вопросах Библии. Иов спросил: “Когда человек умрет, 
то будет ли жить опять?” Тюремный страж спросил: 
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“Что мне делать, чтобы спастись?” 

И здесь, в Исаии 6 гл., Бог задает вопрос: “КОГО 
МНЕ ПОСЛАТЬ? И КТО ПОЙДЕТ ДЛЯ НАС?” Исаия сказал: 
“ВОТ Я, ПОШЛИ МЕНЯ”. И Бог сказал: “ИДИ”. 

И результат был таким: Люди перестали слышать 
ушами, разуметь сердцем, видеть глазами. Может, 
такое происходит и сегодня? Исаия был Божьим 
человеком, он преданно верил в Бога. Но его поколение 
отвергало Бога. В Небесах записано, что Исаия - герой, 
на земле же - неудачник. 

Всех Вас, дорогие друзья, я хочу ободрить Словом 
Божьим: “Итак, братия мои возлюбленные, будьте 
тверды, непоколебимы, всегда преуспевайте в 
деле Господнем, зная, что труд ваш не тщетен пред 
Господом”. 1 Кор. 15:58. 

В Откр. 2:10 Иисус сказал Ангелу Смирнской Церкви: 
“Будь верен до смерти, и дам тебе венец жизни”. 

Не обращайте внимание на этот мир: на похвалу или 
на упреки в Ваш адрес.

 
У Вас ОДИН ГОСПОДИН. ТОЛЬКО ОДИН. 

“Будьте верны Иисусу, даже если мир зовет к 
себе, Он умер, чтобы спасти Вас. Он хочет, чтобы 
Вы посвятили Ему свою жизнь и всего самого себя и 
преданно служили Ему”. 

Если Вы будете верно служить Богу, Вы будете 
успешны в глазах Неба, а не мира. Апостолу Павлу 
отрубили голову. В глазах Нерона он был никто. В 
глазах же Бога Павел - герой. В конце концов, Бог 
решает -  кто победитель, а кто проигравший. 

Верно служите Богу - вот мой призыв к Вам. 
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Глава 4

КОМУ УПОДОБИТЕ ВЫ БОГА?
Исаия 40 гл.

Когда я начал проповедовать о вопросах, заданных 
людьми в Библии, я думал, сколько проповедей у 
меня получится? Но вот, спустя несколько месяцев, 
я нахожу больше вопросов, которые никак не могу 
обойти вниманием. 

Темничный страж спросил: “Что мне делать, чтобы 
спастись?” Иов спросил: “Когда умрет человек, то 
будет ли жить опять?” Исаак спросил: “Где же агнец?”

Книжники спросили: “Кто может прощать грехи, 
кроме одного Бога?”

 Из ответов на эти вопросы сотканы все религии. 
Благодарение Богу за Его Библию, которая дает ясные,  
конкретные и безапелляционные ответы. 

Исаию называют ЕВАНГЕЛЬСКИМ ПРОРОКОМ, потому 
что он за 800 лет до Христа настолько детально описал 
Иисуса, что у любого читателя не возникает сомнений, 
что это Дух Святой говорил через него, и никто не может 
оспаривать то, что Иисус пришел в мир с Небесного 
престола.  

Исаия встретился с Богом в тяжелое время после 
смерти царя Озии. Земной престол был пуст, а 
Небесный - нет. ОН УВИДЕЛ ГОСПОДА, сидящего на 
престоле высоком и превознесенном. Горящий уголь 
коснулся его уст. Исаия стал гласом Божиим ко всем 
последующим поколениям. 

Если Вы когда-нибудь восторгались ораторией 
Генделя “МЕССИЯ” - Вы поймете, почему целый мир в 
неоценимом долгу перед Исаией.
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 Сегодня я хочу услышать Исаию. 
Он спрашивает Вас и меня: “КОМУ УПОДОБИТЕ ВЫ 

БОГА?” Ис. 40:18. 
Известный агностик любил слушать проповеди                    

Ч. Сперджена. Кто-то спросил у него, почему  
он, агностик, слушает проповеди. Он ответил:                                    
“У СПЕРДЖЕНА ЕСТЬ ВЕЛИКИЙ СПАСИТЕЛЬ”. 

Исаия служил Великому Богу. Я проповедую этого 
Бога Вам. Исаия задал вопрос: “КОМУ УПОДОБИТЕ 
ВЫ БОГА?” Этот вопрос позволяет мне перенестись 
в сердце всего, что истинно и вечно, дабы мы 
прославляли нашего Бога, Сильного, Милосердного, 
Верного, Праведного Искупителя.  Исаия не тратил 
времени попусту и не доказывал существование Бога. 
Только глупец может сказать в сердце своем: “Нет 
Бога”. “Небеса проповедуют славу Божью, и о делах 
рук Его вещает твердь”. 

Исаия хочет, чтобы Вы знали, что у Бога нет 
соперника. ЕГО НЕЛЬЗЯ НИ С КЕМ СРАВНИТЬ. 

Обратимся к Ис. 40 гл. 

Утешайте, утешайте народ Мой - Ис. 40:1
Узрит всякая плоть спасение Божие - Ис. 40:5
Бог Создатель - Ис. 40:12
Он источник мудрости - Ис. 40:14. 

Он Истинный Живой Бог, в отличие от идолов 
с глазами, которые не видят, руками, которые не 
спасают. Идолы - это творение рук человека. 

Но для Исаии это было только начало. Бог царствует 
над всей землей - Ис. 40:22. Он знает все - Ис. 40:27. 
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Ничто не сокрыто от Его глаз. 
ОН ДАЕТ СИЛУ: Ис. 40:29-31. “Надеющиеся на 

Господа обновятся в силе: ПОДНИМУТ КРЫЛЬЯ, КАК 
ОРЛЫ, потекут - и не устанут, пойдут - и не утомятся”. 

Исаия хочет, чтобы Вы знали, что БОГ святой, 
всезнающий, милосердный, Бог благодати, Утешение 
для праведников и прибежище для грешников, Его 
Имя вечно, Его “чистым очам не свойственно глядеть 
на злодеяния” Авв. 1:13. 

Вопрос Исаии звучит на протяжение веков: 
КОМУ ПОДОБЕН БОГ?  - НИКОМУ! 

Чародеи фараона смогли с помощью колдовства 
превратить посохи в змеи. НО НИКАКОЙ БОГ В ЕГИПТЕ 
ИЛИ ВАВИЛОНЕ ИЛИ АФИНАХ не смог омыть людей от 
греха, открыть им дверь в рай и приказать ангелам 
принести Лазаря на лоно Авраамово. 

“Кто, кроме БОГА, даст грешным прощение? 
Кто, кроме БОГА, даст сердцу избавленье?”
Знаете ли Вы, кому подобен Бог? - Прочитайте книгу 

Исаии. 
Иезавели и Санаваллаты есть везде, где смеются 

над ограниченностью убеждений Исаии. 
В Ис. 46:5 мы читаем второй вопрос: “Кому уподобите 

Меня (Бога), и с кем сравните, и с кем сличите, чтобы 
мы были сходны?” Только Бог знает будущее, поэтому 
у него нет конкурентов, соперников. Он ОДИН ТАКОЙ. 

Сбывшиеся пророчества - это доказательство, 
стопроцентное доказательство существования Бога. 

Вы знаете, что будет завтра? 
Пророчество Ис. 53 гл. исполнилось на Голгофе. 
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Пророчество Мих. 5 гл. исполнилось в Вифлееме. 
Пророчество Ин. 3:16 исполнилось, когда я получил 

спасение 10 августа 1932 г. 
Мне нравится псалом: “Я знаю, кто держит будущее 

в своих руках, я знаю Того, Кто держит меня за руку”. 
Никто, кроме Библейского Бога, не знает будущее! 
Когда Иисус готовился ко кресту, чтобы умереть за 

нас, толпы народа, которые ходили за Ним, оставили 
Его. 

Господь обратился к Своим ученикам и спросил: 
“НЕ ХОТИТЕ И ВЫ ОТОЙТИ?” Петр сказал: “К КОМУ 
НАМ ИДТИ? ТЫ ИМЕЕШЬ ГЛАГОЛЫ ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ”.             
Ин. 6:68.  

Прежде чем я окончу, я хочу задать Вам вопрос 
Иисуса: 

“ВЫ ХОТИТЕ УЙТИ?” И другой вопрос: “ЕСЛИ ВЫ 
УЙДЕТЕ, К КОМУ ВЫ ПОЙДЕТЕ?”

К ученым? Политикам, профессорам, банкирам и 
всемогущим деньгам, комикам, чтобы с Вашего лица 
не исчезала улыбка? Врачам, чтобы они выписали Вам 
рецепт вечной жизни? Я СЕРЬЕЗНО. 

Если не к Иисусу, то к кому Вы пойдете?
ЕСЛИ НЕ в БОГЕ АВРААМА, ИСАИИ И АПОСТОЛА 

ПАВЛА, то в чем можно найти прибежище для души? 
Когда Моисей взошел на гору для встречи с Богом, 
люди, полагая, что он умер, пришли к Аарону и 
сказали: “СДЕЛАЙ НАМ БОГА”. За 4000 лет ничего не 
изменилось. Люди, перестающие поклоняться Богу, 
поклоняются другим богам. 

Есть ОДИН ВСЕМОГУЩИЙ БОГ. 
Есть ОДИН СПАСИТЕЛЬ. 
Есть ОДИН КРЕСТ. 

Все остальные основания - это рыхлый песок. 
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Глава 5
 

ПОГИБАЛ ЛИ КТО НЕВИННЫЙ?
Иов 4:7

“Разница между реальностью и выдумкой в том, 
что выдумка должна иметь смысл”, - это выражение 
принадлежит Т. Кленсу. Все мы знаем, что иногда 
реальность не имеет смысла. 

ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ЛИ МЫ ЗНАЕМ ЭТО? Праведные 
страдают, нечестивые процветают. 

Давид боролся с данной проблемой 3000 лет назад.  
Многие, кто утверждал, что во мире есть мораль, стали 
атеистами, потому что на земле нет справедливости. 
Наша передача для думающих людей, которые любят 
размышлять. Вы когда-нибудь задумывались над 
тем, что в мире так много общепризнанных понятий, 
которые на самом деле - полная глупость? 

С 16 лет я проповедую, уже 76 лет! Я видел много 
массовых евангелизаций на улицах, и я ОБНАРУЖИЛ, 
ЧТО В БОЛЬШИНСТВЕ ТАМ ПРОПОВЕДОВАЛОСЬ 
ЧАСТИЧНОЕ ЕВАНГЕЛИЕ. Полуправда опасна! Как 
говорил мой старый друг: “Самая трудная задача в 
этом мире - ЭТО НЕ ВПАДАТЬ В КРАЙНОСТИ, не быть 
слишком скептичным или слишком уверенным.” 

“ПОГИБАЛ ЛИ КТО НЕВИННЫЙ?” - это слова мудрого 
Елифаза Феманитянина (Иов 4:7). С первого взляда, 
утверждение правильное, но только с первого взгляда! 
Иов был банкротом, забытым и больным. Его старые 
друзья собрались, чтобы утешить его - странные 
утешители! Они говорили безумные вещи, в которые 



- 24 -

миллионы людей хотят верить. Например, страдание 
- это плата за грех. Процветание - это подтверждение 
праведности.  Полный абсурд! 

“ПОГИБАЛ ЛИ КТО НЕВИННЫЙ?”

Миллионы погибли из-за голода, войн, аварий, 
катастроф в результате фанатизма и человеческой 
гордости. Вы думаете, что южные проповедники 
обнаружили ключ к счастью, богатству и здоровью, 
и стоит только прикоснуться к их одежде - и Вы все 
получите?! Хорошо подумайте! 

Ап. Павел был обезглавлен в Риме не за преступление, 
а за то, что повиновался Богу. 5 молодых героев веры 
были убиты в Эквадоре несколько лет назад за то, что  
поклонялись Богу.  

Я надеюсь, Вы верите в то, что есть смысл служить 
Иисусу. Но я должен предупредить Вас, что Вы получите 
награду и радость на Небесах наряду с земными 
благословениями. 

БЛАГ ЛИ БОГ? Да, Он благ, но Он не дает конфеты 
каждому плачущему ребенку. 

Он свят, праведен и милосерд, говорит Библия. В 
вечности мы все поймем. 

Три друга Иова твердили: “Погибал ли невинный?” 
Елифаз думал, что он говорит нечто разумное. На 
самом деле, он жил в своем мире чудес. Сегодня у него 
есть миллионы единомышленников. Они вкладывают 
свои средства в проповедников, которые гарантируют 
людям успех через свои книги и письма. И тех, кто не 
ведется на их уловки, они обвиняют в недостатке веры. 
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Поймите меня правильно. Я ВЕРЮ В ЧУДЕСА!
Падение стен Иерихона. 
Воскрешение из мертвых Тавифы.  
Бог исцелил мою маму в 13 лет, когда врачи были 

бессильны. 
Илия молился, и масло и мука не прекращались. 
Бог исцелил Арлин Херст от рака мозга. 

БОГ ПРИЗЫВАЕТ ВАС ВОЗЗВАТЬ К НЕМУ  в день 
скорби и получить освобождение. 

БОГ ТВОРИТ ЧУДЕСА. Он не выдумка. Он может 
больше, чем Вы думаете. Иов прославлял Бога, когда 
был богат. Иов продолжал прославлять Бога, когда все 
потерял. 

Такое возможно только тогда, когда Вы верите, 
что однажды Вы увидите Его Светлый Лик, и там все 
поймете. 

 Много громких призывов можно слышать сейчас: 
1. ЕВАНГЕЛИЕ ПРОЦВЕТАНИЯ - что Бог хочет, чтобы 

все ездили на Кадиллаках. 
2. ПРОВОЗГЛАШАЙ - человек - маленький бог, он 

творит своими словами. 
3. ЦАРСТВО СЕЙЧАС - что мы уже живем в 

тысячелетнем царстве... воистину, я ожидал большего! 
4. ХАРИЗМАТИЧЕСКОЕ ДВИЖЕНИЕ - современные 

пророки руководят Церковью через пророчества, 
видения, энкаунтеры, сны и сверхъестественные 
дары. 

5. ДВИЖЕНИЕ НЕЖНОСТИ - все люди легко ранимые, 
просто веселите людей в Церкви, не обличайте, 
давайте только то, что они хотят. 

6. СЕКСУАЛЬНАЯ РЕВОЛЮЦИЯ - замена НАШЕГО 
ОТЦА на папу/маму Бога.
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7. ПРОВОЗГЛАШЕНИЕ ДУХОВНОСТИ - Библия 
отвергается, рождение свыше не нужно. 

8. ПЕРЕСМОТР ГРЕХА - с человека снимается вина за 
грех. Никто не имеет права обличать.

9. ТЕОЛОГИЯ ЗАМЕНЫ - Библия преподносится в их 
ключе, ЦЕРКОВЬ заменена на ИЗРАИЛЬ, ПОКАЯНИЕ 
заменено на МОРАЛЬНОСТЬ. 

10. НЕО-ОРТОДОКСИЯ - Богодухновенная Библия 
отвергается, проповедуются свои истины. 

11. И СОВСЕМ НЕДАВНО люди позволили Голливуду 
определять стандарты - живи по своим правилам,  все 
попадут на Небеса. 

Как я уже сказал, я слышал много ложных призывов 
за всю свою жизнь. 

Один из самых убедительных - Бог сохранит тебя 
от скорбей и испытаний, просто для этого нужно 
правильно запрограммировать свой мозг. 

Елифас верил в то, что грех приносит страдание. 
ОН БЫЛ ПРАВ. 
Он верил в то, что праведность приносит 

благословение. 
ОН БЫЛ ПРАВ. 

Но он забыл тот факт, что невинные страдают, и что 
человек в полной мере получит награду или наказание 
за свои дела только в вечности. 

Когда Иисус встретился со слепым, ученики 
спросили: “КТО СОГРЕШИЛ: он или его родители?”. 
Иисус внес корректировку в их идеологию. “Иисус 
отвечал: не согрешил ни он, ни родители его, но это 
для того, чтобы на нем явились дела Божии” Ин. 9:3. 
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Каждый день мы слышим о новых войнах, о голоде, 
катастрофах, злые люди преуспевают, хорошие - 
погибают. Я не удивлюсь, если Вы задаетесь вопросом: 
А где же Бог? 

У меня для Вас хорошие новости. 

БОГ НА ПРЕСТОЛЕ. ОН РУКОВОДИТ ДЕЛАМИ ЛЮДЕЙ. 
“Ибо Он назначил день, в который будет праведно 
судить вселенную, посредством предопределенного 
Им Мужа, подав удостоверение всем, воскресив Его из 
мертвых” Деяния 17:31. 

Однажды будет раскрыты все книги, и праведные 
наследуют землю. Поэтому будем продолжать верить.

Мы молимся: “ПРИДИ, ГОСПОДЬ ИИСУС”. 

Мы с нетерпением ожидаем Его пришествия. Мы 
живем в падшем мире, в котором нет смысла. Мы 
здесь странники, мы идем в ВЕЧНЫЙ ГОРОД. 

Дорогой друг, ИИСУС ГОСПОДЬ - ВАШ СПАСИТЕЛЬ. 

Примите Его.
 
Он пришел, что дать Вам ЖИЗНЬ, и жизнь с избытком 

здесь, на земле, и в вечности. 
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Глава 6

АДАМ, ЗАБЛУДИВШИЙСЯ
“И воззвал Господь Бог к Адаму и сказал ему: 

ГДЕ ТЫ?”  Бытие 3:9. 

Бог в поисках своего беглого творения. 
Конечно, Бог знал, где Адам. Ничто не сокрыто от 

Него. Никто не может спрятаться от Него. Даже Иона 
не смог убежать от присутствия Божьего. 

Псалом 138 говорит “Взойду ли на небо -Ты там; 
сойду ли в преисподнюю - и там Ты. Возьму ли крылья 
зари и переселюсь на край моря, и там рука Твоя 
поведет меня, и удержит меня десница Твоя”. 

Никто не может спрятаться от Бога. Он видит все 
сокровенное. Он знает мысли и намерения сердечные. 

Сегодня многие пытаются спрятаться от Бога. 
Они избегают Богослужений, как какой-то казни. 
Они тщательно избегают чтение Библии. Недавно я 
спросил у одного человека, как у него обстоят дела со 
спасением. Он мне сказал: “Хорошо! Я просто стараюсь 
не думать об этом”. 

Адам пытался спрятаться от Бога. Бог начал искать 
его. “Адам, где ты?” Он уже все знал. БОГ ВИДЕЛ, как 
сатана обольстил молодую пару, как Ева предложила 
Адаму запретный плод. 

Почему же Он зовет Адама: “ГДЕ ТЫ?”
 БОГ ХОТЕЛ, ЧТОБЫ АДАМ ПРИЗНАЛ СВОЕ 

ПОРАЖЕНИЕ, победил страхи и увидел всепрощающее 
сердце Бога. 

Рави Захариас вырос в Индии, и с детства ходил 
в Церковь. В своей биографии он рассказывает, как 
слушал проповедь на Бытие 3:9 - наш текст сегодня! 
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Тогда проповедь не произвела на него впечатления. 
Он подумал - и что этому англиканскому проповеднику 
надо было, когда он крикнул на весь зал: “АДАМ, ГДЕ 
ТЫ?”  

Позже Захариус встретился со Христом, и сейчас 
эффективно проповедует Спасительное Евангелие 
Иисуса Христа по всему миру.  

Я хотел бы, чтобы эта проповедь оказала должное 
влияние на каждого, кто ее слышит. 

 
АДАМ  - это имя дал Бог человеку, которого Он 

создал. Я так думаю, что это не просто имя, а слово, 
означающее все человечество, человеческую расу. 

Сегодня Бог зовет всех потомков Адама, наше 
поколение, наш мир. 

ПОЧЕМУ АДАМ ПРЯТАЛСЯ... пытался спрятаться? 
Быт. 3:10 дает ответ: “Он сказал: голос Твой я 

услышал в раю, и убоялся, потому что я наг, и скрылся”.

 Сатана пообещал Адаму и Еве СВОБОДУ, если они 
не послушаются Бога. Он сказал, что они сами станут 
БОГАМИ, И ЭТО ЛУЧШЕ ДЛЯ НИХ. Он настраивал их 
против Бога, говорил, что Бог несправедлив, что у 
Него свои тайные замыслы. 

Сегодня сатана продолжает говорить это миллионам 
людей, живущим на земле. Сатана хочет, чтобы Вы 
поверили его лжи о том, что: 

- Религия - это рабство. 
- Молитва бесполезна. 
- Слову Божьему нельзя верить. 
- Лучше жить по своим правилам, чем повиноваться 

Богу. 
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Его ЛЖИ ВЕРИТ МНОЖЕСТВО ЛЮДЕЙ НА  
ПРОТЯЖЕНИИ ВСЕЙ ИСТОРИИ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА. 

Адам обнаружил то, что открывается всякому 
неверующему отступнику: недоверие Богу приносит 
рабство, а не свободу, непослушание Богу приносит 
страх, а не свободу. 

Ничего не поменялось, несмотря на увеличение 
численности населения, индустриальную революцию, 
усовершенствование медицины, век информации, 
тысячи лет истории человечества. 

У нас есть инструменты, лекарства, школы, 
технологии, телефоны, компьютеры... но все равно 
есть лихорадка Эбола, болезнь Лайма, суды. 

Наш мир сильно отличается от мира, в котором жил 
Адам... так ли это?

Адам ответил Богу: “Я УБОЯЛСЯ И СКРЫЛСЯ”. 
СВОБОДА ОТ БОГА СДЕЛАЛА АДАМА РАБОМ ГРЕХА. 

Боязнь смерти, суда, старости,.. боязнь катастроф, 
которые наступают тогда, когда их не ждешь. 

Адам нашел смоковные листья и укрыл себя и Еву 
ими, говорит нам Библия. 

Сегодня мы прячемся среди многотысячной толпы, 
смотрящей футбол, или в теориях псевдоученых, 
которые убеждают нас, что Бога нет. 

“Я убоялся и скрылся”. Я читал, что 
противоположность любви не ненависть, а страх. 

А СТРАХ - ЭТО МУЧЕНИЯ. 



- 31 -

Адам в смятении. Он купился, дьявол обольстил его 
и заставил подумать, что Бог несправедлив. 

Уинстон Черчилль был прекрасным лидером, но не 
без недостатков. Он сказал: “Если бы Бог оставил меня, 
я бы оставил Его в покое”. Позже он покаялся, и его 
похороны, спланированные им самим, были мощным 
свидетельством об Иисусе Христе, у Креста Которого 
он обрел спасение. 

Адам пытался убежать от Бога, и понял, что это 
невозможно. Сейчас я обращаюсь к тем, кто игнорирует 
Бога и пытается жить без Него уже много лет. 

Дорогой друг, Вам нужно узнать то, узнал Адам. 

БОГ НЕБЕС - ИЩУЩИЙ БОГ.

 Он не тиран. Он не радуется смерти грешника.  Он 
благ ко всем, кто призывает Его. 

Все, что Бог хотел от Адама, - это чистосердечную 
искреннюю исповедь.

 
Я рад, что Адам не сказал: “У меня все хорошо, у 

меня нет нужд. Пожалуйста, оставь меня в покое”. 

Он исповедал свою нужду, и Бог ответил, сказав, 
что ПРИДЕТ ОСВОБОДИТЕЛЬ, КОТОРЫЙ поразит сатану 
в голову. 

И это произошло на Голгофе, когда Сын Божий умер, 
Праведный за неправедных, чтобы победить грех и 
снять проклятье греха. 

УБОЯЛСЯ. СКРЫЛСЯ. 
Старинные слова из Бытие 3 гл. подходят для 

заголовка любой современной газеты. 
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Моя сестра Элма всегда пела псалом, слова которого 
я хочу подарить Вам: 

“У тебя на сердце печаль? 
Жизнь слишком тяжела? 
Приди ко Кресту, 
Принеси к Нему все проблемы, 
Оставь там все свои страхи, 
Все заботы, переживания
Принеси к престолу благодати, 
Твой Лучший Друг Христос 
Поможет тебе нести твой крест”. 

Адам, где ты? Спрятался? Боишься? 

Бог хочет общаться с Вами. Он полон милосердия. 
Его руки распростерты, чтобы принять Вас СЕЙЧАС. 
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Глава 7 

ПРЯМОЙ РАЗГОВОР
Малахия 1:2

Мы не знаем настоящее имя Малахии, возможно, 
Иаков, Аарон или Симеон. Никто не знает. Он выбрал 
себе новое имя - Малахия, то есть ПОСЛАННИК. Он хотел 
быть посланником Божьим. Он стал Его последним 
голосом, призывающим народ к ПОКАЯНИЮ, ВЕРЕ, 
ПОВИНОВЕНИЮ. После него Бог молчал 400 лет, 400 
долгих лет между Ветхим и Новым заветом. 

400 лет без пророческого голоса. 
400 лет темноты на земле, мрака в сердцах людей. 
400 лет ожидания Иоанна Крестителя, Обещанного 

Посланника, Который представит Иисуса словами: 
“Вот Агнец Божий, Который берет на Себя грех мира”.  

 Вы можете себе представить, как это тяжело отдать 
всю свою жизнь, проповедуя о любви Божьей собранию 
корыстолюбивых циников? 

Книга Малахии была написана маленькой горстке 
людей, которые помышляли о Боге. Остальные люди 
списали Малахию со счетов, как неудачника.  

О ЧЕМ ОН ПРОПОВЕДОВАЛ? - О ЛЮБВИ БОЖЬЕЙ. 

Мал. 1 и 2 гл. отвечают на этот вопрос: “Я возлюбил 
вас, говорит Господь”. 

ВАЖНЕЙШАЯ ТЕМА. 
Настолько важная, что Вам следует обращать на нее 

внимание всю свою жизнь. 
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Он проповедовл о том, что Бог добр и щедр. Он не 
тиран. Что незначительный человек может увидеть 
свою значимость в любви Божьей. 

Он проповедовал о том, что Бог не радуется смерти  
грешника, о том, что Его любовь шире, чем мы можем 
себе представить, о том, что у Него необычайно 
доброе сердце, о том, что Он принимает грешников и 
выбрасывает их грехи в Море Своего Прощения. 

Малахия не был судебным приставом, ищущим в 
людей недостатки. 

Он проповедовал БЛАГОЕ ЕВАНГЕЛИЕ! 

“Я ВОЗЛЮБИЛ ТЕБЯ, ГОВОРИТ ГОСПОДЬ”. 

Несмотря на то, что ты отступил, забыл Меня и 
поклоняешься другим богам. 

“Я возлюбил вас, говорит Господь”. Возлюбил, а не   
одобрил и закрыл глаза на грех - нет! БОГ ВОЗЛЮБИЛ.

 
И каков был результат? Побежали ли тысячи людей 

слушать Его Слово? 
Никто не хотел слушать. Некоторые останавливались 

на мгновение и спрашивали: “В чем явил Ты любовь к 
нам?” 

Далее Малахия перечисляет, почему они не видят 
Божью любовь, он говорит им: 

Вы не святите Имя Божье. 
Вы смеетесь над Богом, отдавая ему остатки. 
Вы утомляете Его неискренними словами. 
Вы отошли от Него. На самом деле Вы неверующие. 
Вы обкрадываете Бога, не даете Ему десятины и 

пожертвований. 
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Вы говорите против Бога, в Котором помощь во 
время скорби.  

Вы говорите: НАПРАСНО Я СЛУЖУ БОГУ. 

Вот так говорил смелый проповедник Малахия! 

Никаких недомолвок, никаких сладких слов, чтобы 
угодить неправедным, никаких попыток скрасить 
призыв к покаянию нежными словами. 

ОН ГОВОРИТ ПРЯМО: 
“Если Вы не наслаждаетесь благословениями 

любящего Бога, то это потому, что: 
  - Вы не повинуетесь Ему. 
  - Вы забыли поблагодарить Его. 
  - Вы близки к Богу устами, а сердца Ваши далеки
      от Него. 
  - Вы приносите в Дом Божий крохи, а остальное
      тратите на себя. 
  - Вы даже начали думать, что ТЩЕТНО СЛУЖЕНИЕ
      БОГУ”. 

Малахия жил  в  то  время,  когда  Неемия      
восстанавливал стены Иерусалима, и ПОДНЯЛ 
ДУХОВНЫЕ СТАНДАРТЫ для людей. 

Какое-то время все было хорошо, но потом люди 
быстро забыли Бога. 

Мал. 2:8 - священники уклонились от пути. 
Мал. 2:10-16 - семейные люди нарушают обет 

верности.  
Мал. 3:10 - люди не отдают Богу десятины.

История повторяется. Дж. Уэсли, В. Буз, Д. Муди, 
Ч. Финней проповедовали Христа толпам людей, и 
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по всей земле прошел ветер перемен, честности и 
почтения Богу. 

Ваша бабушка ходила в Церковь, служила Церкви, 
водила детей в Воскресную Школу и жила по Библии.

 
НО ЭТО ВЧЕРА. 

СЕГОДНЯ  наступило время Малахии. Те же  
проблемы. У них были волы, у нас - кадиллаки. У них 
были свитки, у нас - компьютеры. Но это поверхностные 
изменения!  

Сердце человека на протяжении веков хочет уйти от 
Бога. 

3 ОЧАГА ПРОБЛЕМ: 

СВЯЩЕНННИКИ! Религиозные лидеры уклонились 
от веры, однажды переданной святым, и стали 
преткновением для многих. Они не проповедуют о 
грехе. Они призывают идти на компромисс с грехом. 
Превращают Дом Божий в вертеп воров, обкрадывающих 
Бога десятинами и приношениями. Сомневаются или 
отвергают СПАСИТЕЛЬНОЕ ЕВАНГЕЛИЕ.  

СВЯТОСТЬ БРАКА. Легкий развод. Сожительство. 
Неравный брак.  Брак с неверующими. С женами 
поступали вероломно (Мал. 2:14). БОГ НЕНАВИДИТ 
РАЗВОД. 

Бог утомился слушать людей, как они добро называют 
злом, а зло - добром. Мы называем это СИТУАТИВНОЙ 
ЭТИКОЙ. И кого, Вы думаете, мы обманываем? 

ЕЖЕДНЕВНАЯ ЖИЗНЬ. Действительно ли мы верим, 
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что БОГ ДАЯТЕЛЬ ВСЯКИХ БЛАГ? Если да, то мы будем 
чтить Его и отдавать Ему свое время, таланты, средства 
и всего самого себя. 

Малахия говорил о ПОЧТЕНИИ К БОГУ ЧЕРЕЗ 
ДЕСЯТИНЫ, КОТОРЫЕ ПРИНАДЛЕЖАТ БОГУ. “И всё, 
что вы делаете, словом или делом, всё делайте во имя 
Господа Иисуса Христа” Кол. 3:17.

2500 лет назад один скромный проповедник не 
искал славы своему имени, и захотел остаться 
ПОСЛАННИКОМ. 

Его послание было О ЛЮБВИ БОЖЬЕЙ. 
Его слушатели хотели такого бога, который бы шел у 

них на поводу и закрывал глаза на их грехи. 
Но Малахия говорил им о том, что Божья любовь 

изливается на тех, кто ПОВИНУЕТСЯ ЕМУ. 

Лечение, которое было прописано Богом 2500 лет 
назад, актуально и сегодня. 

Нужны проповедники, которые проповедуют ВСЮ 
волю Божью. 

Нужны дома, в которых брак считается священным. 
Нужная посвященная жизнь, прославляющая Бога 

каждый день, даже в мелочах. 

Да, Бог любит Вас. 

Позвольте ЕМУ занять ЕГО место в жизни, и Вы 
испытаете Благословение Его Любви. 
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Глава 8

ОПРАВДАНЫ ВЕРОЙ
Римлянам 5:1-5

Сотни веков назад Иов задал вопрос: “Как человеку 
быть правым пред Богом?” 

Библия написана под вдохновением Святого Духа, 
чтобы дать ответ. Быть оправданным значит быть 
правым. Это означает, что Ваши долги оплачены, все 
вопросы решены, Вы уверены, больше нет страха, Вы 
стоите перед Богом. 

ОПРАВДАННЫЙ - чистый, как будто никогда не 
грешил. 

Вопрос: Как Бог может пустить грешников на Святое 
Небо? Если бы мы получали то, что заслуживаем (все 
согрешили и лишены славы Божьей), то каждый из нас 
навсегда был бы лишен Его присутствия.

“Кто может обитать на Святой горе Твоей? Тот, кто 
ходит непорочно и делает правду, и говорит истину в 
сердце своем”.

 У КОГО ЧИСТЫЕ РУКИ И ЧИСТОЕ СЕРДЦЕ. 

Мы все, как овцы, заблудились, свернули каждый 
на свою дорогу. Наши руки не чистые. Наши сердца 
не чистые. Так было у Адама с Евой. Но Бог пришел, 
чтобы найти их, когда они пытались спрятаться от Его 
присутствия.  Он приходит, чтобы найти Вас. 

Добрый Пастырь оставляет 99 овец и идет искать 
потерянную овцу, находит и с радостью приносит на 
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своих плечах. 
Рим. 5 гл. перечисляет благословения, которые 

может получить настоящий христианин, при одном 
условии: ЕСЛИ ХРИСТИАНИН ОПРАВДАН ВЕРОЙ. 

Соблюдение закона не спасает. Богатство, 
искренность, нравственность и гражданство в хорошей 
стране - тоже. 

Вот почему Вам нужно сначала внимательно 
прочитать Рим. 1-4 гл., а потом Рим. 5 гл. 

Человек может испытать благословение, записанное 
в Рим. 5:1-5, только тогда, когда он увидел свою 
греховность, пришел ко Христу, склонился у КРЕСТА и 
исповедал Христа Господом своими устами и сердцем.

 
ОПРАВДАННЫЙ ВЕРОЙ. Нет другого пути. Ничто не 

поможет, даже рубашка с фотографией М. Лютера. 

МИР С БОГОМ. Совесть чиста. Страх исчез. 
Благодаря нашему ГОСПОДУ ИИСУСУ ХРИСТУ, только 

ЕМУ. Ибо нет другого имени на небе и на земле. Только 
Он спасает! 

“Через КОТОРОГО верою и получили мы доступ к 
той благодати, в которой стоим” Рим. 5:2. Доступ - 
это открытая дверь. Стоим в благодати - это живем, 
угождая Богу. Наше прошлое прощено, настоящее 
твердо, будущее гарантировано. 

Мы ХВАЛИМСЯ НАДЕЖДОЮ СЛАВЫ БОЖЬЕЙ. 
 
Напомню, эти слова описывают ВАШУ ситуацию, а 

не узкого круга людей. Это ВАША биография, Ваша 
история. МЫ ОПРАВДАНЫ ВЕРОЙ. МЫ в МИРЕ С БОГОМ      
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Иисус примирил нас Своей Кровью на кресте. 
Удивительное чудо! Завеса разодралась надвое. 
Разрушена преграда между Богом и человеком. 

МИР С БОГОМ. Его нельзя купить за деньги. Нельзя 
получить в университете или купить в магазине. 

Мир с Богом. Ч. Уэсли написал: “Я примирился с 
Богом, обрел Его прощенье, теперь я Его сын. Он изгнал 
страх и все сомнения, и я взываю: “Авва, Отче!”. 

Я люблю псалом: 
“Куда пойду я в горести сердечной? 
С участьем кто протянет руку мне? 
Лишь Ты один с любовью бесконечной
 Меня простил, меня привлек к Себе!”

И когда Вы приходите к Нему, уповая только на Его 
благодать, Рим. 5 гл. описывает Ваше состояние и 
положение. ДРАГОЦЕННЫЕ ЗОЛОТЫЕ СЛОВА. 

Мы оправданы.
Мы в мире с Богом и стоим в Благодати. 
Мы хвалимся надеждою славы Божьей. 

Вы можете ходить 70 лет в Церковь и так и не 
пережить Рим. 5:1-5 в своей жизни, ИЛИ Вы можете 
призвать Имя Господа И ПОЛУЧИТЬ СПАСЕНИЕ. 

Вы можете верить в неопределенные богатства - 
многие верят. Вы можете попытаться жить по Золотому 
Правилу - многие замечательные люди так делают. Вы 
можете быть знаменитым, как Э. Пресли. Вы можете 
отдать себя на всесожжение. 

И есть еще много других путей к тому, как НЕ 
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ПОЛУЧИТЬ СПАСЕНИЕ. 

Но есть ОДИН узкий путь через узкие ворота 
покаяния, И ОН ВЕДЕТ К ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ. 

Главная мысль Рим. 5 гл.: 
МЫ ХВАЛИМСЯ НАДЕЖДОЮ СЛАВЫ БОЖЬЕЙ.  

Христиане живут НАДЕЖДОЮ ВОСКРЕСЕНИЯ ИИСУСА 
Христа из мертвых, ищут нетленных богатств. Она 
тверда и непоколебима, ее якорь Христос!

Славное будущее, превыше нашего воображения, 
ожидает нас. 

КТО НЕ ХОТЕЛ БЫ БЫТЬ ХРИСТИАНИНОМ? 
КТО ХОТЕЛ БЫ ПРОВЕСТИ ВЕЧНОСТЬ НЕ В МИРЕ С 

БОГОМ? 

Мы “хвалимся и скорбями, зная, что от скорби 
происходит терпение, от терпения опытность, от 
опытности надежда, а НАДЕЖДА не постыжает, потому 
что любовь Божия излилась в сердца наши Духом 
Святым, данным нам” Рим. 5:3-5.

 
ВЫ ДИТЯ ЦАРЯ. 

Поверьте в Иисуса, и получите прощение, 
усыновление, оправдание и вечную радость. 

Я приглашаю Вас пойти вместе со мной в ДОМ ОТЦА. 
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Глава 9

ЧЕГО ТРЕБУЕТ ОТ МЕНЯ ГОСПОДЬ?
Михей 6:8

Древний пророк Михей задает и отвечает на важный 
вопрос. “О, человек! сказано тебе, что - добро и чего 
требует от тебя Господь: действовать справедливо, 
любить дела милосердия и смиренномудренно ходить 
пред Богом твоим”.

 Великий вопрос ведет к великому ответу. Но у 
меня вопрос. Что означает “действовать справедливо, 
любить дела милосердия и смиренномудренно ходить 
пред Богом” в повседневной жизни? 

Каждая ситуация интерпретируется по-разному 
разными людьми. 

В Новом Завете есть прекрасный ответ. “Идите за 
Мною, и Я сделаю вас ловцами человеков” Мтф. 4:19. 

Это призыв Иисуса к Петру и Андрею. “Идите за 
Мною...” 

С таким же призывом Иисус обратился к Иакову и 
Иоанну, которые также были рыбаками, и занимались 
починкой сетей в лодке их отца Зеведея.

Такой же призыв прозвучал и для Матфея, сборщика 
податей. Такой же призыв звучит для меня, для Вас и 
для каждого человека ... просто следовать за Иисусом.

Наш Господь объяснил, что это означает. “если кто 
хочет идти за Мною, отвергнись себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною” Мтф. 16:24. 
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Хотите стать христианином? Это означает просто 
следовать за Иисусом, брать с Него пример во всем, 
идти туда, куда Он ведет, избегать того, чего Он 
избегал, любить то, что Он любил, жить, любить и 
ходить, как Он. 

“Что вы зовете Меня: Господи! Господи! и не делаете 
того, что Я говорю?” Луки 6:46.

 Настоящие христиане ходят, разговаривают и 
живут, как Иисус. 

“СЛЕДУЙ ЗА МНОЙ,” - говорит Иисус.
 
Ваши соседи и друзья знают, что Вы верующий? 

Рассказываете ли Вы им об Иисусе? Знают ли они, что 
Вы христианин, по Вашему поведению на работе, в 
жизни?  

Есть много песен на эту тему: 
 

Следуй за Мной, когда море бушует,
Следуй за Мной, когда тьма торжествует

Следуй за Мной каменистой тропой,
Следуй, лишь следуй за Мной.

Следуй за Мной каменистой тропой,
Следуй, лишь следуй за Мной.

Следуй, когда ты другими не понят,
Следуй, когда ненавидят и гонят,

С верой пройдешь под высокой рукой,
Следуй, лишь следуй за Мной.

С верой пройдешь под высокой рукой,
Следуй, лишь следуй за Мной.

Следуй за Мной, не страшась искушений,
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Кротко снеси все насмешки, презренья,
В небе получишь венец золотой.

Следуй, лишь следуй за Мной.
В небе получишь венец золотой.

Следуй, лишь следуй за Мной.

Слова обманчивы, дела нет. 

ЧТО БЫ СДЕЛАЛ ИИСУС?  ТАКОЙ вопрос мы должны 
задавать себе много раз в течение каждого дня. 
Христианин - ученик, а ученик - это последователь. 

Наш Господь сказал: “Овцы Мои слушаются голоса 
Моего, и Я знаю их; и они идут за Мною. И Я даю им 
жизнь ВЕЧНУЮ, и не погибнут вовек; и никто не похитит 
их из руки Моей” Ин. 10:27-28. 

Я задаю себе вопрос: Что означает следовать за 
Иисусом? И в оставшееся время я хочу ответить на 
данный вопрос. 

Обратимся к Мтф. 4 гл.
 
1. Прежде чем начать служение, Иисус пошел к 

Иордану креститься от Иоанна. И там, мы читаем, Бог 
проговорил с Небес: “ЭТО СЫН МОЙ ВОЗЛЮБЛЕННЫЙ, 
В КОТОРОМ МОЕ БЛАГОВОЛЕНИЕ”. 

Бог представил Иисуса. Иисус - Сын Божий. Конечно, 
если Вы следуете за Иисусом, Вы тоже можете стать 
членом Божьей семьи, дитем Божьим. 

Рим. 8:16 говорит: “Сей самый Дух свидетельствует 
духу нашему, что мы - дети Божии”. 

Вы сможете сказать: “мы теперь дети Божии”                    
1 Ин. 3:2. 
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Главная мысль: каждый искренний верующий 
- причастник Божественного естества. Каждый 
настоящий христианин обращается к Отцу Небесному: 
“АВВА, ОТЧЕ!”.

2. Иисус пошел в пустыню, где был искушен.
ВЫ ПОСЛЕДОВАТЕЛЬ ИИСУСА? Вы тоже будете 

искушаемы похотью плоти, похотью очей и гордостью 
житейской. И Вы поймете, что не хлебом единым будет 
жив человек. Вы осознаете, что только Бог может 
дать настоящее удовлетворение и счастье. Вы будете 
служить Христу и только Ему. 

В пустыне Иисус повторял: “НАПИСАНО... 
НАПИСАНО... НАПИСАНО”. Богодухновенное Священное 
Писание стало Его мечом и щитом. Оно будет защищать 
каждого искреннего последователя Христа. Мы 
приносим наши сомнения к Нему, и знаем, что Писание 
Истинно, и все обетования в Нем нерушимы. 

3. Господь был каналом благословений везде, куда 
бы Он ни пошел. Он приносил надежду и мир, который 
превыше всякого ума, давал живую воду, воду жизни 
людям с разбитой жизнью, как у женщины у колодца.

 
ВЫ ПОСЛЕДОВАТЕЛЬ ИИСУСА?  Вы тоже будете 

благословением для окружающих.  

4. БОГ ВОЗВЫСИЛ ИИСУСА, ВСЕ ЦАРСТВА - ЕГО, и 
такое благословение может распространиться на Вас.  
У Вас будет славное вечное тело, и Вы увидите Его 
лицом к лицу. “Не видел того глаз, не слышало ухо, и 
не приходило то на сердце человеку, что приготовил 
Бог любящим Его” 1 Кор. 2:9.

Иисус сказал: СЛЕДУЙ ЗА МНОЙ. Петр, Андрей, 
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Иаков, Иоанн и Вы... Вы... Вы... оставили все и 
последовали за Иисусом. 

ВОТ ЧТО ОЗНАЧАЕТ БЫТЬ ХРИСТИАНИНОМ - просто 
следовать за Иисусом. 

Я повторю и подчеркну - Вы можете пережить 
благословения этих четырех пунктов в своей жизни. У 
Вас появится БОЖЕСТВЕННАЯ УВЕРЕННОСТЬ в том, что 
Вы - дитя Божье. 

Вы сможете довериться Божьему Слову и поверить 
Его обещаниям. Бог может сделать Вас каналом 
благословения. Вы будете царствовать ВМЕСТЕ С 
ИИСУСОМ. 

Чего требует от тебя Господь? 
Одного: СЛЕДОВАТЬ ЗА ИИСУСОМ. 

Начните прямо СЕЙЧАС. 

Вы сможете “действовать справедливо, любить дела 
милосердия и смиренномудренно ходить пред Богом”.

Китайцы говорят, что длинная дорога начинается с 
первого шага. 

Сделайте первый шаг СЕГОДНЯ! 
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Глава 10 

ЗА КОГО ЛЮДИ ПОЧИТАЮТ МЕНЯ?
Матфея 26:63

Иисус задал этот вопрос ученикам на горе 
Преображения. “Они сказали: одни за Иоанна 
Крестителя, другие за Илию, а иные за Иеремию, или 
за одного из пророков. Он говорит им: а вы за кого 
почитаете Меня? Симон же Петр, отвечая, сказал: ТЫ - 
ХРИСТОС, СЫН БОГА ЖИВОГО” Мтф. 16:13-16.

Люди по-разному называют Иисуса: кто-то - 
богохульником, достойным смерти, кто-то - самой 
одаренной личностью, кто-то - БОГОМ, СОЗДАТЕЛЕМ, 
пришедшим в мир во плоти. 

К.Льюис суммировал все взгляды людей: “ЛИБО 
ЛЖЕЦ... ЛИБО ЛУНАТИК... ЛИБО ГОСПОДЬ”. 

Если мы хотим получить прямой ответ, нужно 
задать прямой вопрос. Это произошло во дворе 
первосвященника в ночь, когда арестовали Иисуса в 
Гефсиманском саду. Каиафа был первосвященником и 
вел допрос. Все четыре Евангелия повествуют об этом. 

“Первосвященник сказал Ему: заклинаю Тебя Богом 
живым, скажи нам, Ты ли Христос, Сын Божий?”        
Мтф. 26:63. 

Это было по закону и под председательством высшего 
чиновника. С Иисуса нужно было взять клятву, что Он 
будет говорить правду и только правду. 

   
Ему можно было выкрутиться: “Знаете, мои слишком 
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эмоциональные последователи говорят, что Я... но 
если серьезно, то Я просто сын плотника из Назарета, 
Я никогда не был Сыном Божьим”. 

Но вопрос был очень конкретным: вопрос жизни и 
смерти. 

Ответ Иисуса развеял все сомнения. Я СЫН БОЖИЙ.

 “И сказали все: итак, Ты Сын Божий? Он отвечал им: 
вы говорите, что Я” Луки 22:70. “Отныне узрите Сына 
Человеческого, сидящего одесную силы и грядущего 
на облаках небесных” Мтф. 26:64. 

Результат был неизбежным. Собравшиеся судьи 
Высшего суда закричали: “Он достоин смерти. Какое 
еще нужно нам свидетельство?” 

Ясный вопрос - ясный ответ. Иисус сказал, что 
Он Сын Божий. Не пророк. Не учитель. Не пример.               
НО НАМНОГО БОЛЬШЕ. 

“Посетил нас Восток свыше” Лук. 1:78.                                    
“Ибо младенец родился нам - Сын дан нам; 

владычество на раменах Его, и нарекут имя Ему: 
Чудный, Советник, Бог крепкий, Отец вечности, Князь 
мира” Ис. 9:6. 

Много лет назад я был на встрече лидеров разных 
Церквей в Виннипеге, организованной независимыми 
СМИ. Их задачей было понять, что у нас у всех общее. 
Вскоре стало очевидно, что некоторые из лидеров 
против Символа Веры и убеждения, что Иисус - Сын 
Божий. 

Один профессор сказал, что однажды он верил в то, 
что Иисус - Сын Божий, но со временем оставил свою 
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прежнюю веру. 
Мне стало жаль его студентов. 

Имеет ли значение, кто такой Иисус? 
ДА! ОГРОМНОЕ ЗНАЧЕНИЕ! 

Разве у Него нет силы прощать грехи? Разве Он не 
Первенец из умерших? Разве однажды умершие не 
услышат Его голос? Разве Он не исповедует нас перед 
Отцом на Небесах, если мы исповедуем его перед 
людьми на земле? Разве есть другое ИМЯ, приносящее 
Спасение? 

Агностики говорили, что Иисус никогда не утверждал, 
что Он Бог. Либо эти люди никогда не читали Библию, 
либо прочитали и выбросили на свалку. 

Евангельский гимн говорит: 
“Неужели, не приняв Христа, ты уйдешь,
Чтоб дальше во мраке блуждать?
Спасеньем Божественным пренебрежешь,
Не приняв Его благодать?” 

Сегодня модно верить в то, что все дороги ведут 
в Небеса, и все искренние будет в раю. Это полный 
абсурд. Это то же самое, что сказать, что все дороги 
ведут в наш город.  

Есть одна Истина. Мы можем получить спасение 
только в Имени Иисуса. 

Иисус сказал: “Я есмь путь, истина и жизнь, никто 
не приходит к Отцу, как только через меня”. Ин. 14:6. 

Иоанн сказал: “В начале было Слово, и Слово было 
у Бога, и Слово было Бог. Оно было в начале у Бога. 
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Все чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало 
быть, что начало быть. В Нем была жизнь, и жизнь 
была свет человеков. И Слово стало плотию, и обитало 
с нами, полное благодати и истины; и мы видели славу 
Его, славу, как Единородного от Отца.” Ин. 1:1-4, 14.  

Апостол Павел сказал: “В Нем обитает вся полнота 
Божества телесно” Кол. 2:9. 

Апостол Петр сказал: “Благословен Бог и Отец 
Господа нашего Иисуса Христа, по великой Своей 
милости возродивший нас воскресением Иисуса 
Христа из мертвых к упованию живому, к наследству 
нетленному, чистому, неувядаемому, хранящемуся на 
небесах для вас” 1 Пет. 1:3.

Иоанн в Евангелии написал: “Сие же написано, дабы 
вы уверовали, что Иисус есть Христос, Сын Божий, и, 
веруя, имели жизнь во имя Его” Ин. 20:31. 

В Послании к Евреям написано, что Его престол 
Вечен, и Бог повелел ангелам служить Ему, когда Он 
пришел в мир. 

Дорогой друг, у меня для Вас хорошие новости. 
Посмотрите на Распятого Иисуса, и получите жизнь! 

Вот Агнец Божий, Который берет на Себя грехи мира.  
Бог назначил день суда, когда ОН БУДЕТ СУДИТЬ МИР. 
ОН ВОСКРЕСИЛ ХРИСТА ИЗ МЕРТВЫХ, чтобы спасти 
мир.  

“Только в Иисус счастлив я всегда, 
Только в Иисусе отдых от труда. 
Он мой Друг, с Которым я делюсь во всем, 
Верного Друга я нашел лишь в Нем”
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Такая прекрасная песня!

ИИСУС - ЕДИНСТВЕННОЕ ИМЯ, ДАРУЮЩЕЕ СПАСЕНИЕ. 

Пришли ли Вы к Нему? Пригласили ли Вы Его в свою 
жизнь? Исповедуете ли Его перед людьми? 

Если нет... 

СЕГОДНЯ ВАШ ДЕНЬ. БОГ ДАЕТ ВАМ ВРЕМЯ. 
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Глава 11

ЧТО В ТВОЕЙ РУКЕ? 
Исход 4:2

Я  хотел бы порассуждать с Вами над вопросом, 
который Бог задал Моисею в трудный период его 
жизни. С Вами было такое, что вы не видели леса за 
деревьями? Решение нашей ситуации прямо под носом, 
а мы не видим. Мы настолько привыкаем к пейзажу, 
что забываем о его красоте. 

Все знают о Моисее, великом Законодателе и 
Освободителе древнего израильского народа. Ему 
грозил смертный приговор с первого дня его рождения. 
Богобоязненные родители поместили его в корзинку 
на реке Нил. Принцесса усыновила его, и он вырос 
во дворце. В возрасте 40 лет он отрекся от престола, 
заступившись за раба-израильтянина. В результате, 
египтянин погиб. Моисею грозило обвинение в 
убийстве, и он сбежал в пустынную землю Мидийскую, 
где он находился в течение 40 лет и пас овец своего 
тестя. В возрасте 80 лет у него не было других планов, 
кроме как жить и умереть пастухом. 

НО У БОГА БЫЛ ДРУГОЙ ПЛАН ДЛЯ НЕГО. Однажды, 
окруженный овцами у горы Хорив, его внимание 
привлекло удивительное зрелище. Куст в пустыне, 
терновый куст, горел и не сгорал. 

Моисей подошел поближе, чтобы посмотреть на 
невероятный феномен. И Бог заговорил из горящего 
куста и сказал две вещи: 

1. Чтобы он снял обувь, потому что земля, на которой 
Моисей стоял, была святой. 
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2. Чтобы он возвратился в Египет, предстал перед 
фараоном и освободил людей из 400-летнего плена. 

Неудивительно, что Моисей начал испытывать 
неловкость, увиливая от поручения. 

 1. Он признался в своей некомпетентности: 
     “Кто я такой, чтобы предстать пред фараоном?” 
 2. Он говорил, что у него нет полномочий. 
 3. Он предвидел  неудачу  и  то,  что никто ему не
     поверит. 
 4. И, в конце концов, он попросил освободить его от
     выполнения поручения, потому что у него
     некрасивая речь. 

Один за одним Бог справился со страхами Моисея. 

- БОГ БУДЕТ С НИМ, и могущественные чудеса 
поставят фараона на колени. 

- Народ будет слушать его. 
- Аарон, его брат, будет его помощником, и восполнит 

недостатки Моисея.

 Эта потрясающая история записана в первых главах 
книги Исход. 

Последним ответом Бога на отговорки Моисея был 
вопрос: “ЧТО В ТВОЕЙ РУКЕ?” Исход 4:2. 

Посох, которым Моисей пользовался много лет, 
кусок дерева, потемневший со временем. 

Бог сказал: “БРОСЬ ЕГО НА ЗЕМЛЮ”, он бросил, и 
посох превратился в змею. Затем Бог сказал ему взять 
ее за хвост, он взял, и она превратилась снова в его 
посох. 
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Но этого было недостаточно, и Бог повелел Моисею 
положить руку под верхнюю одежду, он положил 
и вынул ее, а она стала вся белая, в проказе. Бог 
сказал положить руку назад под верхнюю одежду, и 
он положил и вынул ее,  и вот она полностью здорова, 
как прежде. 

ЭТО ИСТОРИЯ О БОЖЬЕМ ПРИЗЫВЕ, об удивительном 
подтверждении призыва Бога. Бог гарантирует, что 
будут происходить чудеса, если ОН возьмет контроль 
над пастухом и его стареньким посохом. 

В Египте с помощью этого посоха вода превратилась 
в кровь, Красное море расступилось, воды стали 
стеной, и народ переходил море по сухому дну, из 
скалы полилась вода, чтобы утолить жажду бунтующего 
жаждущего народа. 

ЧТО В ТВОЕЙ РУКЕ, МОИСЕЙ?  Пастуший посох. 

С помощью его Бог изменил ход истории и явил 
Свою искупительную силу и чудеса. 

Сейчас я хочу спросить Вас: “ЧТО В ВАШЕЙ руке?” 
Я не спрашиваю Вас, что бы Вы сделали, если 

бы могли молиться, как Петр, или проповедовать, 
как Павел. Я не спрашиваю Вас, сколько бы Вы 
пожертвовали средств, если бы были Биллом Гейтсом. 

Что в ВАШЕЙ руке? 

Бог не просит того, чего нет у Вас. ОН СПРАШИВАЕТ 
только о том, что у нас есть в руках: время, таланты, 
влияние, разум, сердце, банковский счет, голос. 
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“Я всего себя посвящаю Тебе, Господь. 
Приношу всего самого себя на Твой алтарь”. 

Разве Вы не знаете, что Бог с великой радостью 
берет в удел ничтожное, чтобы посрамить значимое? 

И ТОГДА ВСЯ СЛАВА НЕ ЧЕЛОВЕКУ, ВСЯ СЛАВА БОГУ!

Иисус накормил 5000 человек, кроме женщин и 
детей, а помогли ему в этом 5 хлебов и 2 рыбки.

Бог использовал простых рыбаков и сборщиков 
податей, чтобы перевернуть мир. 

300 воинов Гедеона, чтобы победить неисчислимую 
армию мидиан. 

Я хочу этим сказать, что Бог не ждет, когда богатые 
и знаменитые сделают первый шаг и начнут строить 
Его Церкви и свидетельствовать миру. Он хочет 
использовать ВАС. 

Что у ВАС в руке? Даже если у Вас 2 копейки вдовы, 
Он может использовать это удивительным образом, 
каким Вы даже не думали. 

Что у нас есть? Жизнь, которую нужно посвятить 
Богу. Влияние, чтобы своей жизнью приводить людей 
ко Христу. Таланты, которые нужно посвятить Богу. 
Голос, с помощью которого можно свидетельствовать 
о Боге. Сердце, которое может любить Его. Руки, 
которые могут служить Ему. 

“Чем я могу Тебя отблагодарить, Мой Господь? 

Ты дал мне все. 
Я отдаю свое сердце Тебе, не часть, а полностью”. 
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7 пунктов, которые есть У КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА: 

1. СЕГОДНЯШНИЙ ДЕНЬ. Вчера не вернуть, завтра 
может не настать. Но у Вас есть сегодня - время 
возможностей, день для принятия решений, день для 
молитвы, для обращения к Богу, для преклонения у 
Его престола Благодати. 

2. ВЕЧНАЯ, НЕ УМИРАЮЩАЯ ДУША, созданная для 
Небес. Господь нашел Вашу душу и купил ее Своей 
Кровью. 

3. ВЛИЯНИЕ. Никто не живет сам по себе и не 
умирает сам по себе. “ТАК ДА СВЕТИТ СВЕТ ВАШ 
ПЕРЕД ЛЮДЬМИ”.

4. ОТКРЫТАЯ ДВЕРЬ. “Ныне время благоприятное. 
Ныне день спасения”. 

5. ВЫБОР. “Изберите ныне, кому служить”. 
6. МОЛИТВА. Есть такой псалом: “Призовите Господа, 

Он слышит, и Ваш дух соединится с Его Духом. Он 
ближе, чем дыхание, чем руки и ноги”. 

7. ПЕСНЯ, которую нужно петь. СВИДЕТЕЛЬСТВО, 
которое нужно рассказать. Ваш телефон, с помощью 
которого свидетельствовать. Письмо, которое нужно 
написать нуждающемуся в Боге человеку. Улыбку, 
которую нужно подарить.  

ЧТО В ТВОЕЙ РУКЕ? 
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Глава 12

ИМЯ ПРЕВЫШЕ ВСЕХ ИМЕН
   Филиппийцам 2:9

Сегодняшняя тема заставит Ваше сердце петь. Мы 
не будем говорить о террористах в Сирии или Эболе 
в Либерии. Сегодня я хочу утешить Вас, ободрить и 
вдохновить. 

“Что достославно, что только добродетель и похвала, 
о том помышляйте”, - говорит Библия. 

Прочитаем Филип. 2:9-11: “Посему и Бог превознес 
Его и дал Ему имя выше всякого имени, дабы пред 
именем Иисуса преклонилось всякое колено небесных, 
земных и преисподних, и всякий язык исповедал, что 
Господь Иисус Христос в славу Бога Отца” 

Три вида колен. Это реальность. 
Небесные - престол Бога, ангелы, святые. 
Земные - бизнес, политика, дома, люди. Христос 

выше всех их. 
Преисподние - падшие люди и демонические духи. 

Иисус - выше всех их. 
Много лет назад Битлз заявили, что они популярней 

Иисуса. Конечно, такое заявление привлекло внимание, 
но со временем их слава и популярность завяли.  

Бог превознес ИИСУСА и дал Ему имя выше всякого 
имени. Что это означает?

 Сначала давайте порассуждаем, ПОЧЕМУ Бог 
оказал такую честь Иисусу из Назарета. Первые 
стихи Филип. 2 гл. говорят о том, что сделал Иисус, 
чтобы заслужить такую честь. Мы знаем, что Он 
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БЫЛ И ЕСТЬ НЕСОТВОРЕННЫЙ ТВОРЕЦ, Вечный 
Бог.  Ангелы служили ЕМУ, когда Он оставил вечный 
престол и пришел на землю. В НЕМ обитала полнота 
Божественного естества. 

Отец Вечности, как говорит Исаия. 
Мы рассуждаем о том, что сделал для нас Иисус 

2000 лет назад, о том, почему Бог Отец превознес Имя 
Иисуса превыше других имен. 

Иисус смирил Себя. Он был равным Богу, но Он 
отказался от своей пречистой репутации. Он взял на 
СЕБЯ грехи всего мира, принял образ раба, пришел во 
плоти, был послушен до смерти, и смерти крестной. 

Вечный Бог стал Младенцем в яслях. 
Всемудрый Бог возрастал в познании и мудрости. 
Всемогущий Бог, когда Его унижали, молчал. 
Святой Бог, не знавший греха, взял на Себя наши 

беззакония. 

Это ТАЙНА ИЗ ТАЙН И ЧУДО ИЗ ЧУДЕС. ЭТО СВЯТОЕ 
ЕВАНГЕЛИЕ. Самая добрая Весть. 

ПОЯВЛЕНИЕ ИИСУСА НАЧАЛОСЬ не в Вифлееме. Его 
земной путь был крошечным отрезком в Его вечном 
существовании. 

Удивительное чудо даже не в том, что Он воскрес в 
третий день, а в том, ЧТО ОН ВООБЩЕ ХОДИЛ ПО ЭТОЙ 
ЗЕМЛЕ, Которую сотворил Своей силой. Мы не должны 
забывать, кто такой ИИСУС. Он больше, чем просто 
человек, пророк, пример для подражания. 

Господь - наше знамя, Господь - наша Праведность.
 



- 59 -

Если Вы не знаете, кто такой Иисус, Вас обманули 
и обокрали. Величайшая Истина в мире - Бог послал 
Своего Сына в мир, чтобы спасти его через Него. 

“О какое чудо, чудо из чудес, 
Бог так сильно любит меня”. 

Вечность встретилась со временем. Коронованный 
небесный наследник ступил на землю. 

И БОГ, мы читаем в Филип. 2 гл., проявил к Нему 
свое благоволение  и  превознес ЕГО ИМЯ превыше 
всех других имен во Вселенной. 

Я люблю гимн: 
“Взгляните на Мужа скорбей, на Славного 

Победителя, разорвавшего завесу надвое”. 

Бог Отец превознес Имя Иисуса превыше всех 
других, и ничто на земле не может изменить это. 

В человеческой истории есть много выдающихся 
личностей: Моисей, Карл Великий, Александр Великий, 
Шекспир, Бетховен, Наполеон, Хейфец, Т. Эдисон. 

В каждой профессии есть свои гении, все ученики 
на земле знают их имена. Но сегодня мы рассуждаем о 
Том, Чье Имя превыше их всех. 

Грядет тот день, когда всякое колено преклонится 
пред Ним и всякий язык исповедует Иисуса Христа 
ГОСПОДОМ. 

Однажды я сидел в парикмахерской и услышал, как 
один из посетителей хулил имя Иисуса своим грязным 
языком. Я не мог выдержать, я перебил его и запретил 
ему так выражаться о МОЕМУ ЛУЧШЕМ ДРУГЕ. Он 
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взорвался, как вулкан, и из его грязного рта потекли 
проклятья в адрес Святого Имени, Которым я спасен.  
И тогда я понял, что имел в виду Иисус, когда сказал 
не бросать жемчуга перед свиньями. 

Сегодня Имя Иисуса нет в заголовках главных 
газет. Ему больше нет места в наших школах. Это 
последнее время. Древний пророк Исаия предрекал, 
что люди будут хулить Имя Иисуса и отвергать Его. 
Если Вы упомяните Имя Иисуса на собрании в школе 
или политической площадке, Вы увидите, что никакое 
другое имя не приносит столько РАЗДЕЛЕНИЙ. 

Некоторые любят Его сильнее, чем самих себя. 
Некоторые отвергают Его с пренебрежением. 
Тысячи людей стараются всеми силами избегать Его 

благословенное Имя.  

Это реальная история. БОГ ПРЕВОЗНЕС ИМЯ ИИСУСА 
ПРЕВЫШЕ любого другого имени, дабы пред именем 
Иисуса преклонилось всякое колено и всякий язык 
исповедал, что Господь Иисус Христос.  

“Превыше всех начальств и всех властей.
Превыше всех творений и природы всей.
Превыше мудрости и всех людских путей.
От начала сущий Царь царей.
Превыше всех чинов, престолов всех.
Превыше всех чудес, что видел человек.
Превыше роскоши и всех богатств земных.
С чем Тебя сравнить, Господь любви?”

ЧТО ВЫ ДУМАЕТЕ ОБ ИМЕНИ ИИСУСА? 
Его Имя - излитое помазание. 
Его Имя слаще, чем что-либо на Небе и на земле. 
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 Придет день, когда великое множество людей 
из каждого колена, племени, языка, народа и нации 
принесут свои венцы к Его пронзенным ногам, и шум от 
их поклонения будет как шум многих вод - Откр. 5:13. 

“Ибо нет другого имени под небом, данного 
человекам, которым надлежало бы нам спастись” 
Деян. 4:12. 

ОДНАЖДЫ Вы предстанете пред Небесными 
Воротами, и единственный верный пароль в Небеса - 
ЭТО ИМЯ ИИСУСА. ТОЛЬКО ЭТО ИМЯ. 

Познайте это Благословенное Имя сегодня. 
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Глава 13
 

В ТАКИЕ ВРЕМЕНА, КАК ЭТИ
Иуда 1:25

Маленькая книга Послания Иуды содержит всего 
25 стихов. Это одна из самых коротких книг в Библии.          
Я обращаю Ваше внимание к ней, потому что она 
свежая, как завтрашняя газета. 

Иуда говорит о себе, что он брат Иакова, и это 
означает, что он был наполовину братом Самого 
Иисуса. Он вырос в доме плотника из Назарета и вместе 
с Иосифом делал стулья, столы, хомуты. 

Говорят, что нельзя судить о книге по обложке и 
измерять ее ценность по размеру. 

Сделав теплое приветствие, Иуда начинает 
рассказывать о том, что он хотел писать к христианам 
своего времени простые слова, чтобы возрадоваться 
вместе с ними во спасении. Однако, ситуация в Церкви 
в его время изменила ход его послания. 

Была выявлена болезнь. 
Он обязан был предупредить об опасностях и 
Предложить им лекарство. 

Иуда рассказывает о положении дел, и я смотрю, и 
думаю: “Прямо как сейчас”. 

“Ибо вкрались некоторые люди, издревле 
предназначенные к сему осуждению, нечестивые, 
обращающие благодать Бога нашего в [повод к] 
распутству и отвергающиеся единого Владыки Бога и 
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Господа нашего Иисуса Христа”  Иуд. 1:4. 
Они учили, что можно жить, как сатана, и все равно 

попасть на чистое Небо. Более того, они отвергали Бога 
и Господа Иисуса Христа. 

ПРЯМО КАК СЕГОДНЯ, ДА? 

Люди в Церкви, которые не имеют никакого права 
быть в ней по своим убеждениями или стилю жизни, 
учат других, что все попадут на Небеса, независимо 
от того, как они живут, одеваются, разговаривают и 
ходят. Они  заходят еще дальше, говоря, что Бог мертв, 
Иисус не свят, Его смерть - это просто мученичество, 
а не искупление. Подвергают сомнению и отвергают 
каждую основополагающую доктрину христианской 
Библейской веры,  но они все еще в Церкви, и даже в 
руководстве. 

Я получаю письма от многих людей, обеспокоенных 
нынешним положением дел в Церкви. Все как во время 
Иуды. Конечно, такие люди говорят, что Бог есть 
любящий, что Он никого никогда не будет наказывать. 

Иуда разбивает их учение в пух и прах! Он говорит, что 
Бог произвел суд над изральским народом в пустыне, 
над ангелами, поддержащими бунт Люцифера, над 
Содомом и Гоморрой. Он святой, Он требует святости.

 
“Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что 

посеет человек, то и пожнет” Гал. 6:7.
 Это слово звучит для всех людей в то время... и в 

наше время. 
Некоторые последовали пути Каина, который 

усомнился в Божьем Слове, отверг путь спасения через 
искупительную силу крови и возненавидел своего 
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богобоязненного брата. 
Иные последовали учению Валаама, который 

служил ради получения выгоды, угодил Валаку, чтобы 
разбогатеть. Их задача - сделать бизнес из религии. 

Другие последовали греху Корея, который настроил 
250 амбициозных мужчин против Моисея и хотел 
свергнуть его, они обвинили его в диктаторстве и 
превышении полномочий. Корей хотел, чтобы работа 
Божья контролировалась общественным мнением. 

Как Вы знаете, земля разверзлась и поглотила Корея 
и всю его команду. Эта история записана в Числ. 16 гл. 

2000 лет назад так называемые христиане отвергали 
Библию и призывали руководствоваться чувствами. 
Некоторые хотели трудиться в Церкви из-за корысти. 
Некоторые хотели, чтобы Иван, Маня и Тарас издавали 
свои правила в Церкви о том, как нужно верить и 
проповедовать.  

Иуда не боялся говорить прямо и называть вещи 
своими именами. Он говорит, что уготовано им: “Это 
безводные облака, носимые ветром; осенние деревья, 
бесплодные, дважды умершие, исторгнутые;  свирепые 
морские волны, пенящиеся срамотами своими; звезды 
блуждающие, которым блюдется мрак тьмы на веки”. 

НЕ СЛАДКИЙ ЯЗЫК. НИКАКИХ НЕЖНОСТЕЙ. 

Иуда верил, что Бог отделит овец от козлов. “О них 
пророчествовал и Енох, седьмый от Адама, говоря: 
“се, идет Господь со тьмами святых Ангелов Своих”.

 
Иуд. 1:25 - это точно про наше время. 
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Что нам делать, когда кафедры заняты 
человекоугодниками? 

Что нам делать, когда многие идут путем Каина, 
Валаама, Корея? 

Что нам делать, когда грехи Содома становятся 
популярными, и содомляне руководят Церковью? 

ВОТ ОТВЕТ ИУДЫ, СОСТОЯЩИЙ ИЗ ТРЕХ ЧАСТЕЙ: 

1. ПОДВИЗАТЬСЯ за веру, однажды преданную 
святым - Иуды 1:3. 

   ЭТО ОЗНАЧАЕТ: Не совершенствуйте Писание, 
ничего не добавляйте, не переписывайте Библию, 
не принимайте Нового Евангелия нового поколения. 
Просто рассказывайте СТАРУЮ СТАРУЮ ИСТОРИЮ, 
прославляющую Крест. 

2. СОХРАНЯТЬ себя в любви Божией - Иуд. 1:21. 
Любите от чистого сердца, будьте чувствительными, 
внимательными, общайтесь и радуйтесь. 

3. ДОВЕРИТЬСЯ “Могущему же соблюсти вас от 
падения и поставить пред славою Своею непорочными 
в радости” Иуд. 1:24. Сами мы не можем себя ни 
соблюсти, ни спасти. Петр думал, что он твердо стоит 
в вере: “Если и все соблазнятся о Тебе, я никогда не 
соблазнюсь”. Но его падение было таким жалким. 

Нам с Вами нужно выполнять 3 пункта: 

1. ПИТАЙТЕСЬ Словом Божьим. Как сказал Джон 
Уэсли: “Библия удержит Вас от греха, или же грех 
удержит Вас от Библии”. 

2. ПРОДОЛЖАЙТЕ непрестанно молиться. 

3. БУДЬТЕ ЗАВИСИМЫ от ДУХА СВЯТОГО, Утешителя, 
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Который направит Вас на всякую истину. Вы можете 
получить венец. Остаться верным христианином, 
несмотря на то, что повторяются дни Ноя. 

МЫ МОЖЕМ ПОБЕДИТЬ, если будем делать это! 

Я повторю:
 
1. ПОДВИЗАТЬСЯ за веру, однажды преданную 

святым. 
2. СОХРАНЯТЬ себя в Любви Божьей. 
3. ПОЗВОЛИТЬ Богу соблюсти Вас от падения. 

Я хочу подарить Вам 2 Петра 1:10-11: 

“Посему, братия, более и более старайтесь делать 
твердым ваше звание и избрание; так поступая, никогда 
не преткнетесь, ибо так откроется вам свободный вход 
в вечное Царство Господа нашего и Спасителя Иисуса 
Христа”. 
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Глава 14
 

ДОСТОИН МЕНЯ
Матфея 10:37

С самого детства мы привыкли слышать, что хорошие 
люди - это смиренные люди. 

Иисус сказал: “Блаженны нищие духом”, то есть не 
самодостаточные люди. 

 
НО ЗНАЛИ ЛИ ВЫ, ЧТО МОЖНО БЫТЬ СЛИШКОМ 

СМИРЕННЫМ? 

И когда это случается, Вы разочаровываетесь в себе и  
даже ненавидите себя. Таким образом, хорошая черта 
превращается в недостаток. Такие люди вычеркивают 
себя из списка. Они говорят, что Христос умер за 
других людей, а не за них. Они говорят, что родились 
плохими. Они совсем не стремятся читать Библию или 
посещать Церковь. Они говорят, как сказал мне один 
человек: “Не тратьте время на меня. Я плохой человек. 
Я никогда и не был хорошим”. 

Есть прекрасный псалом:

“Смиряйся, и Господь приблизит тебя к Себе. 
Смиряйся, и Его присутствие ободрит тебя. 

Бог не идет с гордыми или надменными. 
Смиряйся, чтобы идти с Богом”. 

Это верно, если твоя проблема - ГОРДОСТЬ. Но что, 
если -  САМОУНИЧИЖЕНИЕ?

Прочитаем Деяния 13:46.
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 Апостол Павел проповедовал Евангелие в Антиохии. 
Реакция людей была хорошей... поначалу.

 Завистливые иудеи настроили толпу против Павла 
и начали преследовать его. Вот что говорит Апостол 
Павел: “как вы отвергаете его (Евангелие) и сами 
себя делаете недостойными вечной жизни, то вот, мы 
обращаемся к язычникам”. 

Я много размышлял над тем, что же значит сделать 
самого себя недостойным вечной жизни.

Это признание своей греховности, но Бог меня, 
такого недостойного, принимает и удостаивает.  Это 
самоосуждение, осознание того, что Вы не достойны 
Небес, и ад для Вас - справедливая неизбежность, так 
как Вы родились в грехе на погибель. 

ГОРДОСТЬ - страшная болезнь, разрушительный 
грех. Именно из-за нее Люцифер стал этим  змеем, 
Диаволом. Гордость заставила думать Адама, что он 
знает лучше, чем Бог.

Гордость -  основной грех человечества.

Самоуничижение - это тоже грех, ведущий к 
разрушению. Он контролирует миллионы людей, 
которые уверены, что они - неудачники.  

КАКОВА ВАША ЦЕННОСТЬ? Русский царь Павел 
сказал о солдатах, что, не разбив яйца, омлета не 
приготовишь. Люди для него были лишь пешками.

Для военного человек - пушечное мясо.
Для промышленника -   рука, управляющая машиной.



- 69 -

Для политика - голос, который может помочь 
добраться до верхушки власти.

А для наркодилера или проститутки Вы просто бык, 
ведомый на заклание. 

Еще раз спрошу: КАКОВА ВАША ЦЕННОСТЬ?

Если Вы спросите у Бога, Он даст Вам ответ, совсем 
не похожий на мнение людей. И только у Креста Вы 
осознаете, что Бог так возлюбил ВАС, что отдал Своего 
Единственного Сына, и Его Кровь спасла Вас от вечной 
тьмы. 

ВАША ЦЕННОСТЬ НАМНОГО ВЫШЕ всех алмазов 
и  золота. Более того, Иисус имел в виду Вас, когда 
говорил: “Какая польза человеку, если он приобретет 
весь мир, а душе своей повредит”. 

Вы бесценны. Трагическая ошибка заключается в 
том, что Вы ставите на себе крест, отвергаете самого 
себя и считаете, что Вы недостойны вечной жизни. 

Мы живем в экономике “испортилось - выброси”. 
Машины, телевизоры, кухонные плиты выбрасываются 
на помойку и покупаются новые. Мне до сих пор трудно 
к этому привыкнуть, потому что я вырос в 1930-х, когда 
мы ничего не выбрасывали. 

ЭТА ПРОБЛЕМА ПОЯВЛЯЕТСЯ В ЦЕРКВИ. 

Каждый ценен. Каждый полезен. В Библии 
написано, что КАЖДАЯ ЖИЗНЬ - ДРАГОЦЕННА. Люди, 
рекламирующие аборты, забывают про это. 
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Прочитаем Мтф. 10:37. Иисус сказал: “Кто любит 
отца или мать больше, чем МЕНЯ, тот недостоин 
МЕНЯ”. 

 Деяния 13:46 говорит о тех, кто делает себя
  недостойными вечной жизни.
 Мтф. 10:37 говорит о тех, кто недостоин Иисуса.

  И это говорит нам о том, что Иисус - наша 
Любовь, НАШ ЕДИНСТВЕННЫЙ ИСТОЧНИК СПАСЕНИЯ, 
ОБЕСПЕЧЕНИЯ, ИСЦЕЛЕНИЯ. 

 “Имеющий СЫНА, имеет жизнь”. 

Его Имя - приятное благоухание. 
Его улыбка видна в каждом благословении. 
Его спасение - самая желанная милость. 

Мир говорит: “Если Он оставит меня в покое, и я не 
буду Его беспокоить”. 

Мир не видит Его красоты. НО ДЛЯ НАС, ВЕРУЮЩИХ, 
Он драгоценен, Он - наша радость, наше богатство. 

ГОРДОСТЬ не позволяет спастись миллионам людей.
САМОУНИЧИЖЕНИЕ удерживает миллионы людей от 

Царствия Божия. 

НАСКОЛЬКО ВЫ ВАЖНЫ?
- Ваша ценность выше драгоценных металлов. 
- ВЫ созданы по образу Божьему. 
- Сам Бог заботится о Вас. 
- Христос искупил Вас Своей Кровью. 
- Дух Святой наполнил Вас. 
- Христос одел Вас в Свои одежды праведности, и 

в Небесах Вы будете царствовать вместе со Христом.
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Иисус проповедовал о ценности души притчами: 
Добрый Самарянин смиловался над человеком, 

пострадавшим от разбойников. Добрый  Пастырь пошел 
искать одну овцу, оставив 99 дома. О, как Он ликовал, 
когда нашел ее! 

Сатана заставляет Вас думать, что Вы никто. 
ОН ЛЖЕЦ!  

Люди думали, что разбойник, висящий рядом со 
Христом, был годен только для гроба. Но Иисус открыл 
для него Врата Рая. 

Профессор Р.Джонсон нес музыкальное служение в 
Церкви в течение 10 лет. Врачи обнаружили опухоль в 
его почках. Вся семья собралась, в страхе ожидая его 
смерти. Утром, перед операцией, я пошел помолиться 
за его исцеление. Он сказал: “Нет, я не прошу Бога 
исцелить меня. Я этого не заслужил”. 

Бог исцелил его. Он считал себя недостойным, а Бог 
так не думал. 

Вы бесценны. Сам Иисус умер за Вас. Ради Вас Он 
решил придти в этот грешный мир и умереть на Голгофе 
на КРЕСТЕ.

Он ждет Вас. Он любит Вас. Для Вас Он приготовил 
Небеса. Он не хочет смерти грешника. 

Он ПРОСТИТ ВАС, ОЧИСТИТ ВАС И ПРИМЕТ ВАС. 

Придите к Нему прямо сейчас. 
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Молитва покаяния 

Христос, я открываю Тебе свое сердце 

и прошу: войди в мою жизнь и руководи мной.

Спаситель, я верю, что Ты умер за меня. 

Прости меня ради Твоей смерти, очисти, 

освободи меня от всякого греха. 

Благодарю Тебя за мир и прощение. 

Поклоняюсь Тебе, моему Богу и Спасителю. 

Аминь. 


